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一　般　質　問　順　序

１　　　鈴　　木　　克　　政　　君

２　　　佐　々　木　　　　清　　君

３　　　浅　　田　　良　　弘　　君

４　　　鳥　　居　　康　　子　　君

５　　　大　　島　　春　　之　　君
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　鈴　木　克　政　　

１　市有建築物の耐震化について

　⑴　耐震化計画の進捗状況はいかがか。

　⑵　耐震化に対する市長の政治姿勢について

２　観光会館ホールやひぐらし会館ホールの利用率向上策について

３　観光会館の建てかえ計画について
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　佐々木　　清　　

伊東再生へ向けた政策実現のために、大胆な発想の転換と市民とのコミュニケーション、

そして将来への積極的な投資が必要と考える中で、以下の質問をいたします。

１　戦略的な介護ビジネスの推進について

　⑴　有料老人ホーム等の整備を通して、雇用の促進や市内産業の振興を図ってはどうか。

　⑵　専門職が今後の方向性などの情報分析を行えることや、市民の利便性などから、地

域包括支援センター業務は市役所内で一括で行うことが適当ではないか。

２　先進的保養地を目指し、常設の接客業サービス講座の開設について

３　パブリックコメント制度の導入を視野に入れた市民集会の開催等について

４　情報の収集及び発信システムの見直しについて

５　財政改革の一つとして保有財産の売却や下水道事業の接続キャンペーンの実施につい

て
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　浅　田　良　弘　　

１　「安心で安全な」給食を提供するために、本市の給食事業について、以下２点のこと

を伺う。

⑴　学校給食法改正に伴い、本市小・中学校における「食教育」について、今後どのよ

うに展開していくか伺う。

⑵　「弁当等注文販売方式」実施に向けての進捗状況について伺う。

２　教育支援の一環として、私立幼稚園就園奨励費補助制度の導入について、本市の考え

を伺う。

３　「馬場の平」のスコリア採取は、本市の守るべき自然環境に対し悪影響を及ぼすと懸

念されるが、市当局の認識について伺う。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　鳥　居　康　子　　

１　本年４月から特定健康診査がスタートするが、従来の基本健康診査と対比し、市民の

健康推進にどのような効果をもたらすか、伺う。

２　障害者に対し、行政として、障害発生時からの間断のない支援を行っていくべきでは

ないかと思うが、どうか。

３　放課後子ども教室推進事業の現状と、今後の事業展開について伺う。

　　また、教員の不足や忙しさを補うためにも、地域住民の力を積極的に取り入れていく

必要性を感ずるが、どうか。

４　全小・中学校への専任司書配置を計画的に行っていくべきと思うが、どうか。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　大　島　春　之　　

１　観光を基幹産業とする本市において、来遊客をふやすことは緊急の課題である。

そのために、自然、歴史、文化を生かし、知恵を絞り、来遊客増を図る施策をどのよう

に考えるか伺う。

２　後期高齢者医療制度の創設等、医療制度が大きく変えられようとしている中で、市民

の健康と命を守る施策について、以下の２点を伺う。

　⑴　子供へのインフルエンザ予防接種に対する助成について

　⑵　義務化された特定健診、その他の検診について
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